

Sehr geehrter Herr Büttner, herzlichen Dank für Ihre Anfrage.

Die Landeshauptstadt Erfurt hat sich durch meine Unterschrift bereits im Jahr 2006 der Erklärung deutscher Bürgermeister zur Abschaffung von Atomwaffen angeschlossen (Anlage). In dieser Petition ging es um die Unterstützung für die Aufnahme von Verhandlungen zur Abschaffung von Atomwaffen in Übereinstimmung mit dem Beschluss der US-Konferenz der Bürgermeister.

Nun habe ich bei meinen Recherchen festgestellt, dass diese einmalige Erklärung nicht als offiziellen Beitritt zum Städtenetzwerk Mayors for Peace zu werten ist.

Für diesen Beitritt liegt mir allerdings bereits das entsprechende Formular vor. Es würde nach meiner Unterzeichnung auch nach Hiroshima übermittelt werden und somit die Stadt Erfurt auf der deutschen und internationalen Internetseite der Mayors for Peace ausweisen.

Bevor ich diese Beitrittserklärung nachhole, möchte ich mich gern mit dem Stadtrat darüber ins Benehmen setzen, ob dieser mich förmlich in diesem Entschluss unterstützen möchte.
Sehr geehrter Herr Büttner, herzlichen Dank für Ihre Anfrage.

Die Landeshauptstadt Erfurt hat sich durch meine Unterschrift bereits im Jahr 2006 der Erklärung deutscher Bürgermeister zur Abschaffung von Atomwaffen angeschlossen (Anlage). In dieser Petition ging es um die Unterstützung für die Aufnahme von Verhandlungen zur Abschaffung von Atomwaffen in Übereinstimmung mit dem Beschluss der US-Konferenz der Bürgermeister.

Nun habe ich bei meinen Recherchen festgestellt, dass diese einmalige Erklärung nicht als offiziellen Beitritt zum Städtenetzwerk Mayors for Peace zu werten ist.

Für diesen Beitritt liegt mir allerdings bereits das entsprechende Formular vor. Es würde nach meiner Unterzeichnung auch nach Hiroshima übermittelt werden und somit die Stadt Erfurt auf der deutschen und internationalen Internetseite der Mayors for Peace ausweisen.

Bevor ich diese Beitrittserklärung nachhole, möchte ich mich gern mit dem Stadtrat darüber ins Benehmen setzen, ob dieser mich förmlich in diesem Entschluss unterstützen möchte.